

Try!!

加須市立大利根中学校
第1学年 学年通信

令和6年2月1日(木)発行 第10号



充実の3日間!!



1月10日(水)から12日(金)までの3日間、長野県の志賀高原横手山渋峠スキー場にてスキー教室を行いました。2・3日前の降雪によりふかふかのパウダースノー。1日目は曇り空でしたが、2・3日目は晴れ間も見えるいい天気。最高のコンディションでスキー実習を行うことができました。

初日は人生で初めてスキーを経験する人が多くいました。慣れないスキー板に、移動することも難しく、転んでしまったり、板が外れてしまったりする姿を多く見かけました。それでも仲間と励まし合いながら、スローガンの「Let's Try!!」にあるように挑戦し続けることができました! 2・3日目は、劇的に上達し初心者班もリフトに乗るまでになり、初日の姿が嘘のように、カメラを向けると滑りながらポーズを取る余裕まで出ていました! 初めて経験することや困難なことにも粘り強く取り組むことで、乗り越えられるということを実感することができたのではないのでしょうか。今後も、今回のスキーに向き合った時のような姿勢を大切にしましょう!

スキー実習以外にも、各式・学年レク・食事・入浴等、普段の学校生活とはひと味違った共同生活を通じて多くのことを経験することができました。「実行委員を中心に教師の指示を待たずに行動する姿」、「仲間を思いやりフォローし合う姿」、「時間を見て行動する姿」等のみなさんの姿から大きな成長を感じました! この3日間でたくさんの成果といくつかの課題がありました。どちらもこれからの生活にとってプラスになるように生かしていきましょう! スキー教室よく頑張りました!!!



1組



2組

3組





研究発表頑張りました！！

1月23日（火）に加須市教育委員会・加須市教育研究会委嘱の研究発表が本校にて行われました。多くの来賓や参観者が授業を参観したため、緊張感があったと思いますが、研究授業を行った1・3組のみなさんはいつも通り、積極的に取り組むことができました！本発表に向けて、家庭学習や授業スタンダード、タブレットの活用など多くの取組をしてきました。研究発表は終わりましたが、学力向上に向けて努力を積み重ねていきましょう！また、全校合唱の校歌とケサラも素晴らしい出来で参観者の方達から多くのお褒めの言葉をいただきました。今後も大根中のよい伝統を繋いでいきましょう！

保護者の皆様におかれましても、アンケートへの御協力やPTA役員の皆様による当日運営への御協力をいただき、誠にありがとうございました。今後とも本校の教育活動への御理解と御協力をお願いいたします。



思いやりの心が育っています



1学年では、スキー教室明けに風邪や感染症が流行し、学年スタッフも含め各クラス多い日には10名近くの欠席者が出る状況になってしまいました。しかし、そのような状況でもみなさんの良いところをたくさん見ることができました。「係や委員会の仕事を手伝ってくれた人」「欠席者分のプリントを整理してくれた人」「オンライン参加中のタブレットを移動してくれた人」「食品ロスをなくすためにたくさん食べてくれた人」等々、見返りを求めない優しい行動をたくさん見ることができました。1学年はとても温かく、良い集団に成長しているなど嬉しい気持ちになりました。今後もみんなで支え合いながら生活していきましょう！また、2月になりましたが、冷え込む日が続きます。みなさん引き続き体調管理には気をつけましょう！

<2月の主な予定>

1日（木）加須市チャレンジテスト	15日（木）専門委員会
5日（月）実力テスト	20日（火）全校朝会 中学生教室
11日（日）建国記念の日	21日（水）第5回定期テスト
12日（月）振替休日	22日（木）第5回定期テスト
13日（火）表彰朝会	23日（金）天皇誕生日
（～22日 部活なし）	28日（水）歌会引継式



